

## Bhabinkamtibmas Polsek Cikakak Polres Sukabumi Melaksanakan Door To Door System untuk Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Apr 3, 2024 - 13:26



*Bhabinkamtibmas Polsek Cikakak Polres Sukabumi Melaksanakan Door To Door System untuk Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas*

Pada hari Rabu, tanggal 03 April 2024, pukul 13.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Cimaja, Aipda Anton Suryanto, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Gandawayang, Desa Cimaja, Kecamatan Cikakak, Kabupaten Sukabumi. Dalam laporan yang disampaikan kepada pimpinan, Aipda Anton Suryanto menjelaskan detail kegiatan tersebut.

Dalam kesempatan DDS ini, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga masyarakat, antara lain:

1. Menjaga kamtibmas pasca Pemilu tahun 2024 dengan tidak membiarkan perbedaan pilihan politik menyebabkan konflik atau permusuhan. Warga diingatkan untuk tetap menjaga rasa persaudaraan dan kebersamaan meskipun memiliki pilihan politik yang berbeda.
2. Memberikan penyuluhan kepada tokoh masyarakat mengenai maraknya dan bahaya dari Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), serta mengajak masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan pelaporan tamu wajib kepada RT setempat.
3. Mengingatkan agar apabila terjadi kendala keamanan atau gangguan kamtibmas di lapangan, masyarakat agar segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor kontak yang telah disediakan.
4. Mendorong masyarakat untuk menghindari kenakalan remaja dan penggunaan knalpot bising atau brong yang dapat mengganggu ketertiban dan kenyamanan lingkungan.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap berbagai masalah keamanan dan ketertiban, serta mengajak mereka untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Semoga dengan adanya kegiatan ini, tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh warga Desa Cimaja.